



Paul Achs

Österreich

Burgenland



Blauer Zweigelt BIO 2014

Weingut

Auf 23 Hektar rund um Gols am Neusiedler See baut Paul Achs überwiegend Rotweinsorten an. Der Winzer, der wie viele seiner Kollegen über den Umweg Kalifornien in den elterlichen Betrieb zurück fand, vinifizierte dort erstmals 1991 eigenständig seine Weine. Bereits 4 Jahre später wurde er von dem österreichischen Weinführer Falstaff zum "Winzer des Jahres" gekürt. Seither ist der Name Paul Achs aus der Rotweinszene Österreichs nicht mehr wegzudenken. Sein "Pannobile" gehört jedesmal zu den Jahrgangsbesten. Als Voraussetzung für die Erzeugung solcher Qualitäten sieht Paul Achs vor allem die extreme Ertragsbeschränkung auf maximal 3000 Kilo Trauben pro Hektar. Daß sich diese Philosophie auszahlt, merkt man an seinen Weinen.

Expertise

Jahrgang:	2014
Alkoholgehalt:	12.00 % Vol.
Restzucker:	1.90 g/l
Säure:	4.70 g/l
Geschmack:	trocken
Anbaugebiet:	Burgenland
Rebsorten:	Blauer Zweigelt

Ausbau

Barrique

Sensorik

Waldbeeren und Kirsche, sehr dicht und komplex, fruchtig mit reifem, vollem Tannin

Passt gut zu

Ochsenschlepp mit Erdäpfelpüree, Rindsrouladen

Lagerfähig

8 Jahre

Tipp

Kräftig-saftiger Zweigelt, holzfassgereift, dem man das heiße Klima der pannonischen Tiefebene des Neusiedlersee deutlich anmerkt. Viel Frucht, viel Saft, wunderschön ausbalanciert und harmonisch